

**Discours du Président - Jean-Yves ORTEGA**  
**Golf de l'Estérel - 17 octobre 2024**  
**Inauguration de l'Ecole Handigolf**

Mesdames et Messieurs les représentants des mairies de Saint Raphaël et Fréjus,  
Monsieur Hervé CHIRON, Adjoint au quartier de Valescure  
Monsieur Claude TOUITOU, Président de l'Association sportive  
Monsieur Joël TREVISAN de la Commission handigolf  
Mesdames et messieurs les partenaires  
Mesdames et messieurs les responsables d'établissements spécialisés ou de collectivités  
Chers amis valides et non valides

En ce mois d'octobre au cours duquel on porte symboliquement un ruban rose pour soutenir une cause internationale de sensibilisation au dépistage du cancer du sein, je suis particulièrement fier de participer à une autre cause tout aussi solidaire, celle d'autoriser des personnes en situation de handicap à pouvoir accéder à la pratique d'une discipline sportive exceptionnelle dans un environnement naturel tout aussi extraordinaire...

L'inauguration de l'Ecole Handigolf de l'Estérel, après celles du Golf de Valescure et du Golf de Frégate, confirme notre vocation collective à soutenir toutes les initiatives locales qui visent à réduire les inégalités d'accès à une activité physique et à favoriser l'intégration sociale et psychique de tous. Aujourd'hui, être handicapé et pratiquer du golf c'est possible...

C'est pourquoi, avec conviction, je souhaite faire part de mon admiration et de mes remerciements à toutes celles et à tous ceux qui ont œuvré pour faire vivre cette belle structure. A ce titre, sans être exhaustif, je voudrais citer la direction du club, son Association sportive, l'académie d'enseignement, l'Association nationale handisport, les Comités départementaux du golf et du Sport adapté du Var, tous les partenaires et bien évidemment la Mairie de Saint Raphaël.

Les cours gratuits qui seront dispensés dans cette école Handigolf seront le fruit de votre engagement et de vos dons. C'est votre façon et la nôtre de dire aux personnes qui seront concernées par cette attention, à la manière d'Edith Piaf, qu'il faut voir la vie en rose, et leur dire des mots d'amour, des mots de tous les jours, ça leur fera quelque chose et fera rentrer dans leur cœur une part de bonheur.

Je souhaite longue vie à cette école handigolf qui permettra au handicap de swinguer au golf de l'Estérel..

Merci de votre attention.